PADRES COORDINADORES DE CURSO 2013-2014

ED. INFANTIL

- 1ºA Andrea Rebagliati Ambram
- 1°B Soraya Pago Latorre
- 2ºA Natalia Gabasa Gergua
- 2°B Ana Belén Sánchez Puértolas
- 3ºA Begoña Sesé Fantova
- 3°B Mª Vanesa Montaner Alamán

ED. PRIMARIA

- 1ºA Sandra Mazziotti Gordillo
- I'B Beatriz Rived Abascal
- 2ºA Miriam Revuelta Vicente
- 2°B Ma Carmen Abadías Aguilar
- 3ºA Arantxa Guarga Sastrón
- 3°B Amparo Redol Estallo
- 4ºA Mª Victoria Ruiz Sanclemente

- 4°B Mª José Romero Granada
- 5% Mª Ángeles González Calbet
- 5°B Isabel Amatriain Méndez
- 6ºA Edita Castillo Suescun
- 6°B Pilar Sopena Pérez

ED. SECUNDARIA

- 1ºA Mª Carmen Navarro Bahamonde
- 1°B Loreto Miravé Udina
- 2ºA Rosana Pérez Ramón
- 2°B Mª Ángeles González Calbet
- 3ºA Jaime Porquet Colomina
- 3ºB Cristina Falcés Ferrer
- 4ºA Leonardo Laliena Román
- 4°B Maika Abadías Aguilar

NOTICIAS EN parque15.com

DE ESCALONA A BOLTAÑA

Treinta senderistas, el sábado 19 de octubre, nos poníamos en marcha desde Escalona para dar buena cuenta de la primera salida de esta 20ª temporada. Tras una larga subida por una estupenda senda, alcanzábamos el primero de los objetivos de la jornada: el núcleo deshabitado de Muro de Bellós. Sesión de fotos, almuerzo y de nuevo en marcha.



Aula de actividades en la naturaleza

JAVIER ESCARTIN

Nuestra siguiente visita sería la pardina de Fontanal, antesala de la localidad de San Vicente de Labuerda. En esta localidad pudimos ver el interior de su magnífica iglesia, gracias a las gestiones de nuestro amigo José Luis.

Continuamos caminando hasta el collado de Campo Redondo en donde nos detuvimos para descansar y comer. Ya sólo nos quedaba bajar hasta Boltaña haciendo la entrada a la localidad a las cuatro de la tarde.

A la hora prevista llegábamos a Huesca bastante cansados, pero satisfechos de esta nueva jornada de convivencia en la naturaleza.

Se me olvidaba: no nos llovió ni una gota, estuvo nublado, pero vimos el sol en algunas ocasiones. ¡Tiempo estupendo para caminar!

Aula de Actividades en la Naturaleza

Salida 292. FABLO, A LA SOMBRA DE CANCIÁS

Para el día 9 de noviembre, sábado.

Salida: A las 7:45 de la mañana.

Regreso: Sobre las 5:30 de la tarde.

Inscripción: hasta el día 6.

Recorrido: desde la carretera del Guarga (880 m.) a Gillué. Por cómoda pista, cruzaremos un puente del siglo XVI. Ascenderemos a Fablo (1.216 m.) y, superado el collado, descenderemos, pasando por Espín, Orús, y S. Julián de Basa, final de nuestra salida. Animaos!

NACIMIENTO

Felicitamos a **Ariel García Tabueña**, alumna de 1º A de Infantil, porque el pasado 18 de octubre nacía su hermanita, **Clara**. ¡Enhorabuena a toda la familia!



N.º 2081

31 de octubre de 2013

FESTIVAL ESPERANZARTE

Oueridas familias:

Ha surgido una actividad complementaria para nuestro centro que nos parece interesante. Perdonad que os avisemos con poco



tiempo, porque se ha planteado a partir de octubre.

Se trata del **Festival EsperanzARTE** que nos ha sido propuesto desde Zaragoza a la diócesis de Huesca y a los cuatro colegios concertados.

Se trata de un festival de ARTE CRISTIANO, sobre todo musical, con proyección de nuestros valores y con una aportación solidaria. El festival nació en 2004 y, desde entonces, ha tenido varias ediciones en colegios y parroquias de Zaragoza y Sariñena, y en la cárcel de Zuera.

Una vez pagados todos los gastos que conlleve, el dinero restante se destinara a Cáritas diocesana para las familias en situación más precaria.

Actuarán artistas muy conocidos a nivel de música moderna cristiana, como Migueli y su banda, junto con artistas como Kikote (clown), Pablo Soláns y nuestros coros de los colegios de Santa Ana (dirigido por Montse Vidal, cantautora y religiosa de este colegio), Salesianos, San Viator, Santa Rosa y el grupo de jóvenes universitarios *Fissura*, antiguos alumnos de S. Viator.

(continúa en la página siguiente)

FESTIVAL ESPERANZARTE

Os comunicamos que se va a celebrar el día 8 de noviembre, viernes, en horario lectivo:

- para los alumnos de 3° y 4° Secundaria: a las 9:30 horas,
- para los alumnos de 1° y 2° de Secundaria, a las 11:30 horas,
- para los alumnos de 5° y 6° de Primaria, a las 15:30 horas.
- Para todo el público en general, a las 19:30 horas.

Las cuatro sesiones tendrán lugar en el Teatro Salesiano.

La aportación por alumno será de 2 € y los que asistamos a la sesión de tarde-noche podremos hacer nuestra aportación con la fila 0.

¡Esperamos que las familias os hagáis presentes, sobre todo en la sesión de tarde-noche (19:30 horas), y que invitéis a todos los jóvenes y personas cercanos a vosotros!

Departamento de Pastoral

RECORDAMOS ALGUNAS NORMAS EN EL PATIO

- Para un mayor control de las filas por parte de los educadores, se recuerda a los padres que deben situarse al final de las mismas.
- 2. El patio de Infantil y la rampa es de uso exclusivo de los niños de Infantil.
- 3. Es necesario mantener limpio el patio utilizando las papeleras corres-pondientes.
- 4. Rogamos a los padres que estén pendientes del buen uso de los aseos. Éstos no son lugar de juego.
- A partir de las 5 de la tarde, únicamente pueden acceder al edificio los niños que realicen alguna actividad extraescolar.
- 6. Está prohibida la utilización de patines y bicicletas en el patio.
- 7. No se puede jugar con balones, diez minutos antes y después de las entradas y salidas al colegio.
- 8. Rogamos no se perturben las actividades extraescolares que se están desarrollando en ese momento.

NOTICIAS EN parque15.com

CELEBRACIÓN DEL DÍA DE SAN VIATOR

Nuestra comunidad educativa celebró el lunes 21, la festividad de San Viator.

Los actos comenzaron con una misa en la parroquia de Santiago en la que participaron alumnos, profesores y padres y presidida por Rafa Gállego y concelebrada por el padre Manuel Martín, superior del convento carmelita de Huesca.

Posteriormente, se sucedieron los diversos actos programados para los distintos niveles: juegos, cine, gymkhana... Los alumnos de Infantil le han cantado a san Viator el "cumpleaños feliz" (en castellano y en inglés).

A la una menos cuarto se ha entregado a los alumnos (y a los antiguos alumnos que este año han acudido en gran número) el tradicional chupon.



GRUPO SALUD SAN VIATOR



Un año más el grupo de salud del colegio ha vuelto a ponerse en marcha. Esto no sería posible sin la colaboración de profesores del centro; pero por supuesto sin la colaboración de los padres.

El grupo está formado por: profesores, personal de comedor y -cómo no- por padres de alumnos del centro. Aprovechamos para invitar a todos aquellos que estéis interesados en formar parte de este grupo a que os animéis, pensad que estamos trabajando para nuestros hijos, alumnos...

Pretendemos crear unos hábitos de salud tanto a nivel de alimentación como a nivel de higiene, pasando por el ejercicio físico.

A lo largo del curso se realizan actividades en las que es necesario la colaboración de los padres.

Este curso hemos empezado haciendo hincapié en el reciclado, ya que es un tema que nos afecta a todos. El reciclaje en el centro se viene haciendo desde hace unos años; pero seguimos viendo que hay una falta de atención a la hora de reciclar. Por eso, los alumnos de tercer ciclo serán los encargados de ayudar a todos sus compañeros en la hora de recreo (que es cuando se come el almuerzo) a que cada cosa esté en su cubo correctamente.

NOTICIAS EN sanviatorhuesca.com

DOS NOTICIAS EN INFANTIL LA SEÑORITA DEL SILENCIO -S

¡Sssssssssss! ¡Ssssssssssss! ¿Qué pasa? ¿Quién es? Es la señorita del silencio que quiere que estemos calladitos. Please, be quiet! Silence, please!

Las seños usamos estas frases cuando queremos que los niños hagan silencio. Porque a partir del cuento de la señorita del silencio hemos aprendido que es necesario estar en silencio en muchas ocasiones como cuando escuchamos a alguien que está hablando, cuando trabajamos, cuando hay alguien enfermo o durmiendo..., y que el silencio también nos enseña a darnos cuenta de sonidos que antes no los habíamos oído, nos sirve para descansar y para respetar a otras personas.

Aquí os presentamos a la señorita del silencio, la S.

CESTAS DE OTOÑO, AUTUMN

Durante estos días estamos aprendiendo muchas cosas sobre el Otoño.

Los cambios de tiempo, los colores, la caída de las hojas...

¡Es una estación muy bonita!

También estamos hablando de los frutos del otoño y estamos elaborando unas cestas con nuestros frutos. Son muy artesanales y divertidas...